



GRUNDSCHULE JETTINGEN-SCHEPPACH

Newsletter 2
2023/2024



Sehr geehrte Eltern,

mit diesem Newsletter erhalten Sie eine Übersicht ausgewählter Aktionen und Aktivitäten. Viel Spaß beim Lesen!

Andreas Spatz
Schulleiter

Monika Schäfer
Konrektorin



Pausenbuffet

Unsere Grundschule veranstaltete am 24. November ein besonders schmackhaftes Pausenbuffet, das die Kinder mit kulinarischen Köstlichkeiten begeisterte. Frisches Obst, bunte Gemüsespieße, leckere Brote und vieles mehr sorgten nicht nur für eine leckere Abwechslung, sondern auch für strahlende Kinderaugen. Vielen Dank an die engagierten Eltern für die liebevoll zubereiteten Snacks.



Nikolausfeier

Die Nikolausfeier an der Grundschule war ein festliches Ereignis, das die Schülerinnen und Schüler in vorweihnachtliche Stimmung versetzte. In der Turnhalle wurden nicht nur traditionelle Nikolauslieder gesungen, sondern auch mitreißende Tänze von den Kindern präsentiert. Höhepunkt war der Besuch des Nikolaus höchstpersönlich, der mit Geschenken und lobenden Worten die Kinder erfreute und für strahlende Gesichter sorgte.

Unser herzlicher Dank gilt unserem Elternbeirat, der die Kinder mit leckerem Punsch und Lebkuchen verwöhnt hat und Herrn Pflieger vom örtlichen EDEKA für die großzügige Spende.



Adventsfeiern

Die Adventsfeiern versprühten eine zauberhafte Atmosphäre, die Kinder und Lehrkräfte gleichermaßen in vorweihnachtliche Freude versetzte. Gemeinsam wurden adventliche Lieder gesungen, die Viertklässler musizierten auf ihren Instrumenten und die Klasse 2c spielte eine kleine Weihnachtsgeschichte vor. Die Adventsfeiern trugen dazu bei, dass die Adventszeit an der Grundschule zu einer besonderen und gemeinschaftsstärkenden Erfahrung wurde.



Pausenverkauf für Adama

Seit bereits neun Schuljahren haben wir die Schulpatenschaft für unser Patenkind Adama in Burkina Faso übernommen. Die Viertklässler erzielten mit einem Spendenverkauf den stolzen Betrag von **500 Euro**. Dieses Geld ermöglicht Adama weiterhin eine gute Schulausbildung.

Vielen Dank allen Eltern, die mit ihren großzügigen Spenden den Verkauf unterstützt haben und allen Kindern, die fleißig eingekauft haben.



Eislaufen

Die Unterrichtsfahrt zur Eishalle Burgau ist jedes Jahr ein tolles und sportliches Erlebnis für die Schülerinnen und Schüler. Manche Kinder hatten die Gelegenheit, ihre ersten Schritte auf dem Eis zu wagen und erfreuten sich sichtlich an den rutschigen Herausforderungen. Begleitet von Lehrkräften und Eltern wurde der Ausflug zu einem aufregenden Tag voller gemeinschaftlichem Spaß und sportlichem Abenteuer auf der Eisfläche.



Jugendsozialarbeit

Mit dem Start der Jugendsozialarbeit an unserer Grundschule übernimmt Frau Minekov eine zentrale Rolle in der Betreuung und Förderung der Schülerinnen und Schüler.

Frau Minekov, die bisher an der Grundschule Leipheim tätig war, bringt sehr viel Expertise mit.

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit und sind zuversichtlich, dass unter ihrer Leitung die Jugendsozialarbeit einen bedeutenden Beitrag zur individuellen Entwicklung und zum Wohlbefinden unserer Schülerinnen und Schüler leisten wird.



Freiwilliges Soziales Jahr

Mit ihren sportlichen Angeboten bereichert unsere FSJlerin Lea Selzle den Sportunterricht sehr. Für die dritten Klassen baute sie eine Winterolympiade auf.

Auch die Zusatzangebote Tanz, Akrobatik und Zirkuskünste erfreuen sich großer Beliebtheit.

Vielen Dank für den vorbildlichen Einsatz!



Auftritt in der REHA-Klinik Ichenhausen

Die Klasse 2c begeisterte mit ihrem schwingvollen Auftritt die Zuschauer in der REHA-Klinik Ichenhausen. Schulleiter Andreas Spatz moderierte durch das knapp halbstündige Programm mit Liedern, der Weihnachtsgeschichte "Wie Ochs und Esel zur Krippe in Bethlehem kamen" und schwingvollen Tänzen, die Birgit Herkommer und Nicola Behrends einstudiert hatten. Für die Patienten war die Aufführung eine stimmungsvolle Einstimmung auf die kommenden Weihnachtstage.



Digitale Monitore

Mit den neuen Prowise Touchscreens sind unsere Klassenzimmer noch besser für die digitale Bildungswelt gewappnet. Die Bildschirme ermöglichen die gleichzeitige Spiegelung von vier iPads und fördern dadurch die Zusammenarbeit noch mehr. Mit der integrierten Software Prowise Presenter können interaktive und anregende Unterrichtsstunden erstellt werden.

NEUJAHRSKONZERT



Violine
Anna Kritsina

Grundschule
Jettingen-Scheppach

Musikschule Mindeltal

Chorus Novus
Jana Linzmeier (Sopran)
Alina Vogel (Alt)
Leo Brenner (Tenor)
Andreas Altstetter (Bass)
Antonia Matt (Klavier)

Jettinger Brass-Connection
Peter Rupprecht (Trompete)
Alexander Weng (Trompete)
Peter Knipper (Horn)
Karin Fiedler (Posaune)
Christian Weng (Tuba)

Lektor
Hermann Högel

Künstlerische Leitung
Christian Weng

Eintritt Frei!
freiwillige Spende zugunsten der Mitwirkenden

07. Januar 2024 | 17 Uhr
Pfarrkirche St. Martin Jettingen

@ Kultur in Jettingen-Scheppach



**Terminhinweis: Auftritt am Jettinger
Neujahrskonzert**

Am 7. Januar findet um 17 Uhr in der Pfarrkirche St. Martin Jettingen ein Neujahrskonzert statt. Unser Chor unter der Leitung von Musikschulleiter Christian Weng hat an diesem Konzert auch einen Auftritt.

Die Kinder zeigen, was sie schon alles singen können und dürfen zusammen mit renommierten Künstlerinnen und Künstlern auf der Bühne stehen.

Wir freuen uns über zahlreiche Besucher.

**Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien
frohe und gesegnete Weihnachten und
ein gesundes und glückliches neues Jahr!**

Grundschule Jettingen-Scheppach | Schulleiter Andreas Spatz | Kreuzberg 6 | D - 89343 Jettingen-Scheppach